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瑞穂市男女共同参画推進条例施行１０周年記念講演会アンケート結果 

 

参加者 113 名 

アンケート回収 10８名 

 

Ｑ１．あなたの性別を教えてください。 

                    回答数  

□男性         ５５ 

□女性           ５２ 

  □その他                １ 

 

Ｑ２．あなたの年齢を教えてください。 

                  回答数 

□２９歳以下             ３７ 

□３０歳～３９歳            ８ 

□４０歳～４９歳           １５ 

□５０歳～５９歳           ２６ 

□６０歳以上             ２２ 

 

 

Ｑ３．本日の講演会に参加されていかがでしたか。 

                  回答数 

□非常に有意義だった         ６１ 

□有意義だった            ４１ 

□どちらでもない            ４ 

□有意義ではなかった          ０ 

□未回答                ２ 

 

その理由を教えてください。（抜粋） 

「非常に有意義だった・有意義だった」回答理由 

・また明日から仕事やプライベートに前向きに生活していきたいと思った。

経験談が聞けて参考になった。 

・中間管理職として、部下とのかかわり方を考えさせられるよい機会になり

ました。 

・人間関係に煩わしさを感じる時もありますが、人間関係にしか幸福はない

と聞き、納得しました。相手のためになる言葉がけに努めたい。 

・私は２０代ですが、人生の先輩の話が聞けてとても勉強になった。 
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・ストレスをかわす言葉、感謝の気持ちをもつ大切さなど改めて参考になっ

た。 

・子どもへの声かけを変えなければいけないと思った。 

 

Ｑ４．本日の講演会をどのように知りましたか。 

                    回答数 

□広報みずほ               １７ 

□ホームページ               ５ 

□知人、友人を通して           ４６ 

□職場・大学・市・講師から紹介      ３３ 

□市民メール                １ 

□Ｆａｃｅｂｏｏｋ             ２ 

□無回答                  ４ 

 

Ｑ５．本日の講演会・パネルディスカッションを聞かれて、今後に活かせることは

ありましたか。（抜粋） 

 

・感謝の気持ちを持つこと。 

・人とのつながりを大切にすること。相手を思いやること。 

・コロナ禍で不便に思うこともあるがこの経験ができたことをプラスに活か

せるようにしたい。 

・日々のストレスを上手にかわしたい。 

・ポジティブな言葉や考え方。 

・目標をもって行動すること。 

・自分を大切にしながら相手も大切にすること。 

・人間関係の断捨離 

 

Ｑ６．今後、男女共同参画に関する講演で聞いてみたいテーマはありますか。（複

数回答可） 

                    回答数 

□ワーク・ライフ・バランス、働き方改革  ４９ 

□ＬＧＢＴＱ、性的マイノリティ      ２２ 

□女性の活躍推進             １８ 

□ＤＶ・ハラスメントの防止        １４ 

□男性の家事・育児参加          ２８ 

□無回答                 １０ 
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Ｑ７．その他、この事業について、ご意見やご感想をご自由にお書きください。

（抜粋） 

・周知方法を考えたほうが良いのでは？例えば、企業とのタイアップなど。 

・自身のキャリアに悩んでいた中で、大変貴重な講演を聞け、非常に有意義

だった。ありがとうございました。 

・講演会のビデオは非常に感動しました。小中学生にも学校の行事等を活用

して伝えていくべきだと思います。 

・若い方の参加が多く、聞きやすい内容で企画もとてもよかったと思いま

す。 

・司会や入場受付を少年リーダーの子どもが行っているのがとても良いと思

った。子どものころからの学びが大切だと思う。 

・子どもが活躍している点が良かった。 

・久しぶりにこのような講演会に参加できて心が晴れました。大変勉強にな

りました。毎年いろんな講演会を聞きたい。 

・女性自身の意識を変えるには、社会・家庭の意識を変えないと変わらない

思う。 

 


